

編集後記

▼先日、取材の一環として濱さんと町内の公園を巡ってきました。十数年ぶりに乗るシーソーやブランコは、懐かしくもあり新鮮でもありました。子供の頃はあまり外遊びが好きではなかったので、公園で遊ぶこともなかなかありませんでしたが、久しぶりに行ってみると、ことのほか楽しかったです。(岸本)

▼あっけし保育所の開所式を取材。子ども達が元気いっぱいに踊っている姿。とても可愛らしかったです！今日のためにたくさん練習したのかなと考えると少し感動してしまい、泣きそうになりながら撮影していました…(笑) ▼広報担当・濱の育児体験日記、2月号に続き第2弾！近場で遊びたいな、いつもと違う公園に行ってみたいな、と思う人も多いかと思えます。公園選びの参考になれば嬉しいです。(濱)

▼7月前半は曇りの日が多く、晴れるといいなと思っていたら、中旬には暑い日が続きましたね。道内では、観測史上最高気温になった地域もあり、暑さに慣れない私は、保冷剤を握りしめながら編集作業を行いました。(芳賀)

ひとのうごき

- 人口 / 8,922人 (-34)
- 男 / 4,219人 (-14)
- 女 / 4,703人 (-20)
- 世帯 / 4,304世帯 (-23)
- 出生 / 2人 ●転入 / 9人
- 死亡 / 10人 ●転出 / 15人

6月30日現在 ()内は前月比

■発行 / 厚岸町
■編集 / 総務課広報統計係

〒088-1192
北海道厚岸町真栄3丁目1番地
TEL 0153-52-3131
FAX 0153-52-3138

URL <https://www.akkeshi-town.jp>
E-mail soumu@akkeshi-town.jp
法人番号 5000020016624



気持ちよく駅を利用していきたい
飛弾野 政司さん (51歳)

「気持ちよく駅を利用していただくため、長年地域の皆さんに協力していただき、厚岸駅・尾幌駅・上尾幌駅の駅前やホームに花壇を整備しています。今後も多くの方に鉄道の良さを知ってもらい、身近な駅として厚岸の駅を利用してもらいたい」と笑顔で語ってくれました。

Close up - クローズアップ -

北海道旅客鉄道株式会社厚岸駅の飛弾野駅長は令和元年6月から厚岸駅に勤務しています。8月5日に全線開通100周年を迎える花咲線。花咲線は、滝川―根室間を結ぶJR根室本線の釧路―根室間(135.4km)の愛称です。「花咲線が100周年を迎え

えることができたのは、先人の方々が苦勞して築き上げてこられたおかげです。私たち職員は、安心して利用していただけるよう安全運行を心がけ、これからも鉄道を守り続けていきます」と話します。鉄道は、通学などで利用する移動手段のほか、乗車体験や車窓から風光明媚な景色を眺めたりなど、観光目的として楽しむこともできます。

#あっけしの暮らし

厚岸町公式 Instagram

フォローをお願いします!

6月21日から7月20日までの投稿で、『いいね!』が一番多かった投稿をご紹介します。この投稿は、203件の『いいね!』がありました。

Instagram

akkeshi_no_kurashi ...
Akkeshi-gun, Hokkaido, Japan

原生花園あやめヶ原のアヤメが満開！今日は天気も良く、絶好の散策日和。アヤメを見に訪れる方も多くいました。馬たちも嬉しいのか、元気に走り回っていましたよ。

#原生花園あやめヶ原
#馬と花のコラボレーション
#青空の北海道
#あっけしの暮らし

2021年6月22日

厚岸町公式フェイスブックでもInstagramの投稿を見ることができます!